

Drahtloser Lautsprecher "Motus"

Kraftvoller Sound | 20 + 15 Watt



20 + 15 Watts Speaker



Wireless Audio BT5.3



True Wireless Stereo



IPX7 splash-proof



Kabellose Freiheit mit dem **leistungsstarken drahtlosen Lautsprecher Motus!** Mit seinem **20 Watt Tieftöner** und dem **15 Watt Hochtoner** liefert der Motus-Lautsprecher **satten und klaren Sound**, der jeden Raum erfüllt. Übertragen Sie ihre **Lieblingsmusik drahtlos** von Smartphone, Tablet oder anderen Bluetooth-Quellen. Die Musik und die Lautstärke lassen sich bequem über die **Tasten steuern**. Mit der **TWS-Funktion** können zwei Lautsprecher für ein noch intensiveres Klangerlebnis miteinander verbunden werden. Durch das integrierte Mikrofon ist der Lautsprecher auch zum freihändigen Telefonieren geeignet. Das Gehäuse ist **IPX7 spritzwassergeschützt** und mit einem hochwertigen gewebten Stoff überzogen, der nicht nur gut aussieht, sondern auch **robusten Schutz** bietet. Der leistungsstarke 2.200 mAh Akku sorgt für stundenlangen Musikgenuss und ermöglicht den mobilen Einsatz. Genießen Sie Ihre Musik überall und jederzeit.

Technische Daten:

- Modell: BS-610
- BT-Version: 5.3
- Profile: A2DP, AVRCP, HFP, HSP
- Lautsprecher-Ausgangsleistung: 4Ω/20W (Tieftöner) + 8Ω/15W (Hochtöner)
- Größe der Treibereinheit: 58mm (Tieftöner), 52mm (Hochtöner)
- Frequenz: 20Hz- 20kHz
- SNR: 95 ± 3dB
- TWS-Funktion
- Integriertes Mikrofon
- Eingebauter Akku: 7.4V, 2200mAh, 18650 Lithium-Ionen
- Ladeanschluss: USB-Typ-C
- Ladeeingang: 5.0V / 1.5A
- Spieldauer: Bis zu 4 Stunden bei 100% Lautstärke
- Gehäuse-Material: ABS mit Stoff-Gewebe überzogen
- IP-Schutzklasse: IPX7
- Abmessungen: 195mm x 85mm x 85mm
- Gewicht: 504g

Wireless freedom with the **powerful wireless speaker Motus!**

With its **20-watt woofer** and **15-watt tweeter**, the Motus speaker delivers **rich, clear sound** that fills any room. Stream your favorite **music wirelessly** from your smartphone, tablet or other Bluetooth source. **Control music and volume with the convenient buttons**. The **TWS function** lets you connect two speakers for an even more immersive sound experience. The built-in microphone also makes the speaker suitable for hands-free calling. The housing is **IPX7 splash-proof** and covered with a high-quality woven fabric that not only looks good but also provides **robust protection**. The powerful 2.200 mAh battery ensures hours of music enjoyment and enables mobile use. Enjoy your music anywhere, anytime.

Technical data:

- Model: BS-610
- BT version: 5.3
- Profiles: A2DP, AVRCP, HFP, HSP
- Speaker output power: 4Ω/20W (woofer) + 8Ω/15W (tweeter)
- Driver unit size: 58mm (woofer), 52mm (tweeter)
- Frequency: 20Hz- 20kHz
- SNR: 95 ± 3dB
- TWS function
- Built-in microphone
- Built-in battery: 7.4V, 2200mAh, 18650 lithium-ion
- Charging port: USB Type-C
- Charging input: 5.0V / 1.5A
- Playback time: Up to 4 hours at 100% volume
- Housing material: ABS covered with fabric weave
- IP rating: IPX7
- Dimensions: 195mm x 85mm x 85mm
- Weight: 504g

Art.Nr: 264481

EAN: 4024559264481

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice